

BNN.CO.ID

DDS/Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 1, 2023 - 12:48



DDS/Anjangsana Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Kalibunder, 1 Desember 2023 - Dalam rangka menjaga kemitraan yang baik antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA

TAUFIK GINANJAR, melaksanakan kegiatan DDS/Anjongsana pada Jum'at (01/12) mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Cihanjuang, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam surat laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalibunder menyampaikan rangkaian kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar. Beberapa poin yang disampaikan kepada warga masyarakat dalam kegiatan tersebut mencakup:

1. **Program Kapolres Sukabumi AA DEDE CURHAT DONG:**
Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien). Masyarakat dihimbau untuk turut serta dalam mewujudkan nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari.
2. **Antiradikalisme dan Anti Pancasila:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar waspada terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila. Upaya ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan kedamaian di lingkungan masyarakat.
3. **Human Trafficking dan TPPO:** Himbauan diberikan kepada warga agar memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar/dalam negeri. Hal ini sebagai langkah antisipasi terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
4. **Partisipasi Aktif dalam Satkamling:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan memberlakukan aturan 1X24 jam tamu wajib lapor.
5. **Antisipasi Hoax menjelang Pemilu 2024:** Warga diminta untuk lebih waspada dan antisipatif terhadap berita hoaks yang mungkin beredar di media online menjelang Pemilihan Umum tahun 2024.

Dalam laporan ini, Kapolsek Kalibunder menegaskan bahwa kegiatan DDS/Anjongsana ini merupakan langkah konkret Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, sekaligus sebagai upaya preventif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalibunder.